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Cari Coetanei,  
 
come avrete visto dall’avviso di convocazione, l’assemblea odierna prevede all’ordine del 
giorno diversi punti che verranno esaminati, discussi e deliberati così come previsto 
nell’avviso stesso. 
Con riferimento al consuntivo del 2020, le quote associative hanno avuto un decremento, 
passando da 39 a 34, di cui una non pagata e che si dovrà imputare a perdita.  
Tutti noi abbiamo vissuto un anno che ci ha comportato gravi restrizioni a causa dell’ormai 
ben noto Covid-19. Tutto questo non ci ha permesso, nonostante la buona volontà, di 
effettuare eventi festosi come ogni altro anno. Devo comunque ringraziare tutti i nostri 
iscritti per aver contribuito, nel limite del possibile, a pochi ma fruttuosi eventi che ci 
hanno permesso, nonostante la situazione, di raccogliere un sostanziale importo da 
devolvere in beneficenza. 
Devo sicuramente menzionare il bellissimo ed importante evento relativo al nostro 60° 
anniversario: la particolare location ha dato al nostro compleanno un sapore elegante e 
legato al nostro territorio. 
Ricordo inoltre che la serata “Aspettando il Natale insieme a…” non si è potuta svolgere in 
presenza, ma abbiamo comunque voluto organizzare la lotteria – parte integrante della 
serata stessa – proponendola “on line”, che ha avuto un buon esito. 
Per il dettaglio delle voci di bilancio vi rimando all’esposizione del nostro tesoriere Marisa, 
che vi illustrerà le entrate e le uscite in esso contenute; lo stesso verrà quindi sottoposto 
alla vostra attenzione per la discussione ed approvazione, dopo lettura della relazione da 
parte del nostro Collegio Sindacale al bilancio stesso. 
Per quanto concerne la beneficenza vi informo che il Consiglio Direttivo nella riunione che 
si è svolta lo scorso 21 dicembre, ha deliberato di erogare un importo complessivo di €. 
1.800,00, di cui €. 500,00 sono stati già elargiti nel 2020 e vi dirò successivamente nel 
particolare. 
La restante somma verrà devoluta come segue: 

• €. 300,00 a Villa Carlotta ad integrazione di quanto già bonificato in occasione del 
nostro 60° compleanno, portando in tale modo ad €. 1.600,00 l’importo elargito, 
che corrisponde all’intero introito di tale evento; 

• €. 500,00 all’Associazione Telefono Donna, per offrire un aiuto finanziario concreto, 
continuando e mantenendo lo spirito di solidarietà che si è intrapreso collocando la 
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panchina rossa nel passaggio di Santa Caterina, quale simbolo della lotta contro la 
violenza sulle donne; 

• €. 500.00 all’Associazione Asimas (Mastocitosi) che sosteniamo oramai da diversi 
anni. 

Relativamente alle somme erogate durante il 2020 si segnalano, come dettagliate anche 
nel bilancio al 31.12.2020:  

➢ €. 500,00 per il tramite dell’Associazione La Stecca per sostenere l’emergenza 
coronavirus pro ospedali di Como, nel mese di marzo; 

➢ €. 1.300,00 alla Villa Carlotta, come già detto in occasione del nostro 60° 
compleanno; 

➢ €. 1.550,00 in collaborazione con la classe 1961, devolute al Banco Alimentare 
Lombardia Onlus, a seguito dell’iniziativa “Ti riconosco mascherina”; 

➢ €. 500,00, sempre in collaborazione con la classe 1961, sono state bonificate 
all’Associazione Sociolario, per l’evento “Aspettando il Natale insieme a…” con la 
sola lotteria “on line”, come detto precedentemente, deliberato dal nostro 
Consiglio Direttivo. 

Per quanto riguarda le altre spese inserite nella voce “Uscite”, quella di maggior rilievo è 
rappresentata per il sostenimento dell’acquisto della nostra panchina rossa per €. 400,00, 
mentre si precisa che le somme dovute a “La Stecca” per quota associativa e notiziario, 
non sono state corrisposte, in quanto l’Associazione ha ritenuto di sospendere il 
pagamento per la situazione emergenziale venutasi a creare. 
Per le altre spese nulla da dire in quanto non hanno un peso rilevante.  
 
Vi ringrazio come sempre per la vostra attenzione e collaborazione e mi auguro che l’anno 
a venire sia più sereno e ci permetta di svolgere sempre meglio la nostra attività benefica. 

 
  Il Presidente 
Alberto Arcioni            16 ottobre 2021 


